
学校
がっこう

教育
きょういく

目標
もくひょう

 「 志
こころざし

をもち、未来
み ら い

を切
き

り拓
ひら

く子
こ

どもの育成
いくせい

」    

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令 和 ６ 年 度 
小郡市立味坂小学校 
学校だより 第１３号 
令和７年 ３月２４日 
校 長  江上 征一 

１４日
か

（金）、「第
だい

１４７回
かい

味坂
あじさか

小学校
しょうがっこう

 卒業式
そつぎょうしき

」を行
おこな

いました。 

寒
さむ

い中
なか

での卒業式でしたが、２２名
めい

の卒業生
そつぎょうせい

は、元気
げんき

に味坂小
しょう

から巣立
す だ

っていきました。 

ここまでいろいろあったと思
おも

いますが、担任
たんにん

の竹
たけ

ノ
の

上
うえ

先生
せんせい

を中心
ちゅうしん

に、しっかり考
かんが

え、まとま

り、絆
きずな

を強
つよ

めた最後
さいご

の１年間
ねんかん

でした。 

低学年
ていがくねん

にも丁寧
ていねい

で優
やさ

しく、縦割
たてわ

り班
はん

活動
かつどう

をしっかり引
ひ

っ張
ぱ

ってくれましたし、様々
さまざま

な行事
ぎょうじ

で

在校生
ざいこうせい

の手本
てほん

となりリードしてくれました。また、朝
あさ

のあいさつ運動
うんどう

を雨
あめ

の日
ひ

も寒い日も続
つづ

け、

味坂小のよき伝統
でんとう

を引き継
つ

いでくれました。６年生
ねんせい

を送
おく

る会
かい

では低学年は号泣
ごうきゅう

し、卒業式でも

参加
さんか

した５年生が号泣するほど、皆
みな

に好
す

かれた６年生でした。「卒業
そつぎょう

していくのは惜
お

しいなぁ・・」

と思いながらも、卒業生の門出
かどで

を祝
いわ

い、心
こころ

から感謝
かんしゃ

の気持
き も

ちを贈
おく

ります。「本当
ほんとう

にありがとう！」 

◆第１４７回卒業式 とても素敵な式でした！ 

◆春休みの生活について 

 春
はる

休
やす

みは、気候
き こ う

のせいもあり、最
もっと

も「気
き

が緩
ゆる

む」休みです。同時
ど う じ

に、次
つぎ

の学年
がくねん

、次の校
こう

種
しゅ

に進学
しんがく

する

「不安
ふ あ ん

」も大
おお

きくなる休みです。お忙
いそが

しいとは思
おも

いますが、どうかこれまで以上
いじょう

に子
こ

どものことに時間
じ か ん

を裂
さ

き、注意
ちゅうい

して見守
み ま も

っていただくようお願
ねが

いいたします。 

    ○ 子どもだけで校区外
こ う く が い

に出
で

かけない。事故
じ こ

や怖い
こ わ い

目
め

にあう危険性
きけんせい

があります。 

    ○ 行
い

き先
さき

は必
かなら

ず伝
つた

え、5時
じ

のサイレンを合図
あ い ず

に帰宅
き た く

する。 

    ○ 来年度
らいねんど

に向
む

けての「頭
あたま

の準備
じゅんび

」「物
もの

の準備」「心
こころ

の準備」をする。 

  もし子どもたちの様子
よ う す

で気になることがありましたら、学校
がっこう

までご相
そう

談
だん

ください！（７２－２４０６） 



 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆４年生がベトナムの高校生とオンラインで交流しました！ 

 

【カメラに向かって質問を！】 

４年生
ねんせい

が社会科
し ゃかいか

の学習
がくしゅう

の発展的
はってんてき

な内容
ないよう

で、ベトナムの高校生
こうこうせい

とオン

ラインで交流
こうりゅう

しました。 

子
こ

どもたちはワクワクしながら繋
つな

がるのを待
ま

っていましたが、いざ繋

がったら緊張
きんちょう

している様子
よ う す

でした。なかなか質問
しつもん

することができずにい

ましたが、ベトナムの学校
がっこう

の様子や市内
し な い

の様子、使
つか

われているお札
さつ

、好
す

きな食
た

べ物
もの

などの紹介
しょうかい

を聞
き

いている間
あいだ

にだんだんいつものｒ元気
げ ん き

が

戻
もど

ってきて、たくさん質問をしていました。エンジンがかかってきた頃
ころ

に

ベトナムの「お昼寝
ひ る ね

の時間
じ か ん

」になり、交流は終了
しゅうりょう

しました。 

これも学校で ICTの導入
どうにゅう

が進
すす

んできたからこそできた交流です。 

この交流を通
とお

して、子どもたちはベトナムという国
くに

に興味
きょうみ

をもったと思
おも

いますし、自分
じ ぶ ん

たちの国の文化
ぶ ん か

も相手
あ い て

の国の文化も大切
たいせつ

にして共
とも

に生

きる「共生
きょうせい

」の視点
し て ん

をもって、またいろいろと学
まな

んでいくと思います。 

【色とりどりなベトナムの紙幣】 

◆お二人の先生方、お世話になりました！ 

 
今回
こんかい

の教職員
きょうしょくいん

人事異動
じ ん じ い ど う

で、「森
もり

 尚子
の ぶ こ

先生
せんせい

」「福田
ふ く だ

聖子
せ い こ

先生」のお

二人
ふ た り

が味坂
あじさか

小学校
しょうがっこう

を去
さ

られることになりました。 

森先生は１０年間
ねんかん

、味坂小学校のためにご尽力
じんりょく

いただき、特
と く

に最後
さ い ご

の３年間は、なかよし学級
がっきゅう

2 の担任
たんにん

として子
こ

どもたちのご指導
し ど う

に当
あ

たっ

ていただきました。また、全校
ぜんこう

のどの子にも積極的
せっきょくてき

に声
こえ

を掛
か

けていただ

き、たくさんよさを褒
ほ

めていただきました。 

福田先生は 6年間、味坂小学校の養護
よ う ご

教諭
きょうゆ

として子どもたちを見守
み ま も

っていただきました。暑
あつ

い日
ひ

も寒
さむ

い日も、朝
あさ

児童
じ ど う

玄関
げんかん

に立
た

たれ、子どもた

ちにあいさつと声掛
こ え か

けをしていただきました。各学年
かくがくねん

でも体
からだ

の保健
ほ け ん

指

導、いのちの教育
きょういく

をしていただき、子どもたちの心
こころ

に残
のこ

っていることだ

と思
おも

います。 

お二人の先生方
せんせいがた

、本当
ほんとう

に長
なが

きにわたり、味坂小学校の子どもたちを

見守っていただき、厚
あつ

く感謝
かんしゃ

申し
も う し

上げます。 【福田 聖子 先生】 

【森 尚子 先生】 

令和６年度も、本日
ほんじつ

、修了式
しゅうりょうしき

を迎
むか

えました。 

年度のはじめに「子どもたちの応援団
おうえんだん

として支
ささ

えてください」というお願
ねが

いをいたしました。保護者
ほ ご し ゃ

の

皆様もお仕事
し ご と

等
とう

でお忙
いそが

しかったと思いますが、大きな事故
じ こ

や怪我
け が

もなく、子どもたちが元気に登校
とうこう

す

ることができたのも、保護者の皆様の後押
あ と お

しがあってのことだと思います。 

１年間、本校
ほんこう

の教育
きょういく

や活動
かつどう

に際
さい

し、多大
た だ い

なるご理解
り か い

とご協力
きょうりょく

をいただき心より感謝
かんしゃ

申
もう

し上
あ

げます。 

来年度の始業式は、4月 7日（月）です。 

本年度も１年間、ありがとうございました！ 

 


